

Paris, 11 de Diciembre de 1985

Querido Amigo,

Hace tiempo que no tengo noticias tuyas. Supongo que todos estarán bien y que seguirán soñando con el próximo viaje a Chile, el cual, según fué vaticinado a su debido tiempo, no se realizará hasta algunos meses más. ¿Qué van a hacer en definitiva? Nosotros los necesitamos por estos lados. Váyanse para acá.

A nosotros nos vá así no más, como se sabe. Se acaba de anular la gira a América Latina, pero salen otras cosas. Nos salió una gira a Grecia y una a Alemania. La cosa está marcando el paso. Para ver si salimos de estas medias tontas estamos tratando de lanzar iniciativas nuevas. A lo mejor resultan.

Seguimos grabando un nuevo disco. Creo que es bastante bueno pero habrá que verlo terminado para dar una opinión definitiva. Por otro lado seguimos trabajando para el espectáculo con Daniel Mesguich. Como necesitábamos un músico hicimos unas especies de pases con Ortega y él nos hizo una música que no está mal. Es bueno no peñar con la gente. Lo malo es que no siempre se puede. De todos modos este hueveta sigue siendo el mismo.

La que vino por estos lados fué la Quena. Me llamó por teléfono una vez y después desapareció. No hablé con ella. Seguramente andaba consiguiendo dinero para el famosísimo Instituto Liepschutz. Supe que el Palomo se había ido a Santiago y para no volver. Los hijos de la Quena siguen aquí.

El Huacho está instalado muy en definitiva con su mina. La historia ha ido demostrando que es una buena mina. El parece convencido y más tranquilo pero siempre corriendo entre la psicóloga y la profesora de canto. Es verdad que ha avanzado bastante en el canto y de nuevo puede cantar bastante bien. Bastante bastante.

Yo creo que deberían venirse ~~aquí~~ para acá y aquí armáramos un pequeño grupo de trabajo. A lo mejor hasta podríamos llegar algún día a sacar una revista o algo así. Los huevones del Bloque se han revelado terriblemente incompetentes. La última vez que hablé con ellos les propuse que celebráramos el ~~primero~~ aniversario de la famosa revista que por supuesto sigue todavía en veremos.

¿Viste lo que pasó en la Universidad? Todos estos huevones son pésimos políticos. Cuando un político tiene buenas ideas, una situación que le dá fiabilidad, buena voz para hacer discursos, gente que lo quiere escucháry de todas maneras pierde, eso significa que es un mal político. Eso es lo que pasa con estos huevones, son pésimos políticos. Con los comunistas pasa exactamente lo contrario tienen ideas horribles, todo indica que no tienen ni pueden tener razón, la gente está cabreada de sus huevadas pero ganan todas las lecciones. Son buenos políticos. En la Universidad se transformaron en los defensores de la Unidad. ¿pero te das cuenta lo que es eso? Putas la huevada. ¿Y te sigue interesando ese país de mierda? ¿Y todavía te quieres ir allí?

Basta. No hueveen más y váyanse. Aquí hace frío pero hay amistad y buenos proyectos. Algo podríamos hacer juntos.

Un gran abrazo para todos y escriban

Eduardo